

《单词百科:original是什么意思?original怎么发音?original的解释和用法》

英语单词original是什么意思?original怎么读?original怎么发音?简答网为您整理了original的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



original怎么读

original的读音:[r d nl]

original的意思

- 1、adj.最初的;独创的;原作的;
- 2、n.原件,原稿;独特的人;

original的相关词组

- 1、original version 原著;
- 2、original sin 原罪;

- 3、Original Score 原分
- 4、original sample 原样，买方收到的卖方寄来的样本；
- 5、original research 原始研究成果
- 6、original meaning 本义；
- 7、original impulse 起始脉冲；
- 8、original equation 原始方程式
- 9、original currency 原币；
- 10、original copy 正本，原本；
- 11、original carrier 原运送人；
- 12、original budget 原来预算；
- 13、original idea 独特见解；本意；
- 14、original broadcast 原文播送，原文广播，原版播出；
- 15、original beneficiary 原受益人；
- 16、original price 原价；
- 17、original negative 原版，原版负片；

original的近义词

- 1、creative adj.有创造力的；创作的，创新的；
- 2、initial adj.开始的；
- 3、unusual adj.特别的，不寻常的；独特的，别致的；

original的反义词

- 1、copy n. 复制品；一份；（报刊等的）稿件；准备排印的书面材料；
- 2、imitative adj.模仿的，仿效的；

3、translation n.翻译;译文;转变;

4、unoriginal adj.非独创的,无创造性的;

original的双语例句

1、The copy answers to the original.

此复印件与原件相同.

2、An unlimited number of copies can still be made from the original.

仍可以由原件复印出无数份副本来。

3、They are seeking to build a faithful recreation of the original Elizabethan theatre.

他们正在试图如实再现伊丽莎白时期剧院的原貌。

4、The craftsmen have ensured faithful reproduction of the original painting.

工匠保证要复制一幅最接近原作的画.

5、If I've hurt your feelings, it was not my original intention.

如果我伤害了你的感情,那不是我的本意.

6、In doing translation, one should not alter the meaning of the original to suit one's own taste.

翻译时不应根据自己的好恶改变原文的意思。

7、The translation does not quite correspond to the original.

译文不切原意.

8、I read the book in translation, not in the original Norwegian.

这本书我读的是译本,不是挪威文原著.

9、The new version of the program comes with a much better user interface than original.

新版程序的用户界面比原来程序的好得多.

10、The original proposal had been mothballed years ago.

最初的建议几年前就束之高阁了。

11、Once he starts talking, he will go far afield from his original topic.

他只要一开头说话, 就会偏离原来的话题。

12、The original kitchen was sandwiched between the breakfast room and the toilet.

厨房最初夹在早餐厅和厕所之间。

13、It is below the original sample.

这比原样差。

14、Within a short space of time a group of complete unknowns had established a wholly original form of humour.

在很短的一段时间内, 一群完全籍籍无名之辈创立了一种全新的幽默形式。

15、We will be pleased to delete the charge from the original invoice.

我们决定将这笔费用从原始发票上删去。

16、There's the original to refer to.

有原文可按。

17、The original plan was to encase a small amount of a radioactive substance in a protective steel container.

原先计划是要将少量的放射性物质封存在一个钢质防护罩中。

18、Most local cinemas show films in the original language, with German subtitles.

大多数当地影院放映配上德语字幕的原版电影。

以上是简答网为您整理的original怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于origin

al的用法、original的释义、ori

ginal的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/original>

